

Communiqué

Arts visuels

Un nouveau dispositif d'exposition artistique XXL au cœur de la Ville

La Ville de Lausanne s'apprête à lancer un nouveau dispositif dédié à l'art éphémère sur une façade bien connue du centre-ville, celle du magasin Manor, visible depuis de nombreux points de vue. Ce projet inaugure une série d'interventions artistiques temporaires dans l'espace public. L'artiste lausannoise Maya Rochat signera le premier projet pilote.

En réponse au postulat de Gaëlle Mieli « Faisons le mur », la Ville de Lausanne initie un dispositif de valorisation culturelle d'une façade située au cœur de la ville, particulièrement visible depuis l'esplanade de la Cathédrale. Conçu pour accueillir des projets artistiques éphémères, ce dispositif repose sur la présentation d'œuvres imprimées sur bâches, adaptées aux contraintes techniques du bâtiment.

Un projet pilote, confié à l'artiste Maya Rochat, sera inauguré en mai, à l'occasion de la prochaine exposition du Musée historique Lausanne consacrée à la Collection d'art de la Ville. Par la suite, les projets présentés feront l'objet d'un concours. Le premier appel à projets pour l'occupation artistique de cette façade sera lancé lors du vernissage de ce projet pilote. L'œuvre lauréate devrait être dévoilée d'ici à la fin de l'année 2026.

L'œuvre de Maya Rochat

À travers une photographie grand format imprimée sur bâche, Maya Rochat propose une immersion dans un écosystème visuel inspiré d'arbres photographiés aux abords du Luna Park de Lausanne. Les lumières artificielles se mêlent au végétal et révèlent un espace vibrant, traversé de forces invisibles. Conçue pour dialoguer avec l'architecture et le rythme urbain, l'œuvre invite à ralentir et à porter un regard renouvelé sur notre lien au vivant. Visible depuis la rue, elle s'adresse à toutes et à tous et propose une expérience artistique au cœur de la ville.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Grégoire Junod, syndic de Lausanne, Direction culture et développement urbain,
+41 21 315 22 01
- Isabelle Gattiker, cheffe du Service de la culture, tél. +41 315 25 25

Lausanne, le 29.01.2026